



EL CORREO ILUSTRADO

La reforma judicial, justa y necesaria ante la corrupción del PJF

Al observar a los actores de la campaña desatada en medios de “desinformación” contra la reforma judicial y los ataques contra el presidente Andrés Manuel López Obrador, podemos ver claramente el porqué y a quiénes defiende el viejo Poder Judicial. El embajador de Estados Unidos en México, Ken Salazar, el ex presidente Ernesto Zedillo, el ex secretario de Seguridad Genaro García Luna, acusado de narcotraficante, y otros muchos.

Estos personajes no quieren que cambie la siniestra protección que desde el Poder Judicial ha amparado a las corporaciones extranjeras frente a las medidas de defensa del desarrollo nacional, como fue la ley eléctrica, así como el apoyo a los ricos para evadir el pago de impuestos y a criminales que libera con sus fortunas mal habidas.

El Poder Judicial no ha sido un contrapeso, sino una barrera que se opone a toda transformación positiva impulsada por un gobierno progresista, como ya lo ha demostrado plenamente.

La voluntad popular y los intereses públicos van en un sentido, hacia adelante, mientras el Poder Judicial de la Federación se dedica a oponerse tenazmente a cualquier medida justa, por lo cual se hizo necesaria la reforma judicial que está publicada en el *DOF*.

Pablo Moctezuma Barragán